

DATUM:

19. März 2019

Musikschulkonzerte in Oberpleis und Stieldorf

Die Musikschule der Stadt Königswinter lädt herzlich zu zwei Konzerten ein, in denen sich Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen der Öffentlichkeit präsentieren.

Am Dienstag, 26. März 2019 um 18:00 Uhr gestalten Schüler/-innen in der "Alten Mensa" im Schulzentrum in Königswinter-Oberpleis ein vielseitiges und buntes Programm u.a. mit Beiträgen für Klavier, Akkordeon und Gitarre.

Ein abwechslungsreiches Konzert mit klassischer und moderner Musik u.a. für Klavier, Gitarre, Block- und Querflöte erwartet die Besucher/-innen am Mittwoch, 27. März 2019 um 18:00 Uhr im Foyer der Grundschule in Königswinter-Stieldorf, Oelinghovener Str. 6-8.

Der Eintritt zu beiden Konzerten ist frei.